

LA HERENCIA DE LA CULTURA CLÁSICA

3. La arquitectura y el urbanismo romanos.

Los romanos dieron más importancia a los aspectos prácticos que a los estéticos. Aprovecharon elementos de la arquitectura griega e incluyeron el arco y la bóveda. Con ellos pudieron construir basílicas, circos o sus famosos acueductos, como el de Segovia. Los edificios se hacían de ladrillo cocido y una masa parecida al cemento. Los más importantes se recubrían con mármol.

Las ciudades tenían dos ejes. Uno iba de norte a sur, el cardo, y otro de este a oeste, el decumano. En el centro se situaba la plaza principal, llamada foro. El resto de las calles formaba una cuadrícula donde se edificaban las insulæ o manzanas de casas.

- ¿A qué dieron más importancia los romanos en cuestiones arquitectónicas?
 - ¿Qué dos nuevos elementos introdujo la arquitectura romana?
 - ¿Qué construcción romana podemos encontrar en Segovia?
 - ¿Con qué materiales se construían los edificios en Roma?
 - ¿Qué es el cardo?
 - ¿Y el decumano?
 - ¿Qué es el foro?
 - ¿Cómo se llamaban en la antigua Roma a las manzanas de casas?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA